

CIAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO
San Rafael
LA INFORMACIÓN JUSTA

Todo lo que vemos o parecemos es solamente un sueño dentro de un sueño. | Edgar Allan Poe

SAN RAFAEL ALGO NUBLADO 16º - 30º	GRAL. ALVEAR ALGO NUBLADO 18º - 30º	MALARGÜE ALGO NUBLADO 11º - 25º	SAN CARLOS ALGO NUBLADO 16º - 30º
---	---	---------------------------------------	---

25 Ingresá a nuestra web y ganá una moto Benelli 150cc

25 San Rafael

\$ 40,00 | MARTES 30 DE NOVIEMBRE DE 2021 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA | FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 25 | Nº 7287 |

AYER FINALIZÓ EL SEGUNDO JUICIO POR EL CRIMEN OCURRIDO EN MALARGÜE

Prisión perpetua para Abel Vázquez por el femicidio de Nélide Villar

La Justicia local condenó ayer a Vázquez por el crimen de Villar, ocurrido el 7 de mayo de 2013 en cercanías del cerro San Ceferino, a 10 kilómetros de la capital malargüina. En tanto, la esposa de Vázquez, Lucía Carrasco -también acusada en el proceso de homicidio simple u homicidio por emoción violenta- fue absuelta por el beneficio de la duda.



Presentaron un proyecto de ley para la "buena muerte"

Es promovido por los diputados nacionales Alfredo Cornejo y Jimena Latorre. (Pág. 4)



Los jueces Néstor Murcia, Jorge Yapury y Sergio González consideraron por unanimidad que Vázquez es penalmente responsable del delito de homicidio agravado por el vínculo -ya que sostenía una relación sentimental oculta con Villar- y por mediar violencia de género. Luego de la sentencia, el condenado fue trasladado a la penitenciaría de El Cerrito. Familiares de Nélide se abrazaron tras la sentencia. (Pág. 3)

MENDOZA ACTIVA

Importante inversión petrolera para El Sosneado

Petroquímica Comodoro Rivadavia hará tareas de perforación y reparación de pozos en el área. (Pág. 4)

ESTE MIÉRCOLES

Campaña de detección de HIV en el Kilómetro Cero

Lleva por nombre "Elegí saber". Los resultados se obtienen en 15 minutos. Será de 9.30 a 12.30. (Pág. 5)

FRASE DEL DÍA

"En 27 años de forense nunca vi algo así" (El especialista Juan Carlos Toulouse, a cargo de la autopsia de Lucio Dupuy, confirmó que el nene de 5 años murió a causa de varios golpes y que tenía cicatrices de heridas viejas en todo el cuerpo)

MÁS NOTICIAS

Mañana serán las pruebas Aprender en nuestra provincia
Se desarrolló el primer Congreso Argentino de Ciruela Industria

Nueva campaña de donación de sangre en la Cruz Roja
El Colegio de Abogados del Sur tiene nuevo directorio

Trastornos alimentarios: un flagelo creciente
Protagonismo:
Balón de Oro

Nuestra Gente:
Destino enoturístico
Salud:
Deporte